



## Presidente de Chile depositó ofrenda floral en tumba de Olof Palme (+Foto)

### Description

Estocolmo, 14 junio. El presidente chileno, Gabriel Boric, depositó hoy una ofrenda floral en la tumba del asesinado primer ministro sueco, Olof Palme, como recuerdo de su solidaridad hacia el pueblo chileno tras el golpe de Estado de 1973.

Durante la ceremonia estuvo acompañado por Joakim Palme, hijo del extinto gobernante y actual decano de la facultad de Ciencias Sociales de la Universidad de Upsala, así como por la presidenta de la Fundación Edelstam de Derechos Humanos, Caroline Edelstam.



Con anterioridad Boric fue recibido por el primer ministro de Suecia, Ulf Kristersson, con quien abordó temas como el

desarrollo de energías renovables, electromovilidad y la producción de litio de manera sostenible.

En su cuenta en X el jefe del Palacio de La Moneda señaló que “Así, intensificamos la cooperación con Suecia, en particular en torno al apoyo en el esclarecimiento de las adopciones irregulares durante la dictadura militar en nuestro país”.

A continuación el presidente de Chile visitó el Parlamento donde, junto al líder de la Cámara Andreas Norlén, participó en una reunión con miembros de las comisiones de Asuntos Exteriores, Comercio, Transporte y Educación.

La jornada concluyó con un almuerzo ofrecido en honor del visitante por el rey Carlos XVI Gustavo de Suecia.

El presidente chileno continuará su gira europea con visitas de trabajo a Suiza y Francia y regresará a Chile el 18 de junio.

Fuente: El Maipo/PL

**Date Created**

Junio 2024